



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

6 Pièces

198 m²

Réf. 3628

339 000 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune de Saint Saturnin les Apt, dans un hameau, bâtie ancienne de 200 m² à rénover composée d'une maison principale et d'un studio indépendant. L'habitation principale se compose d'une grande cuisine avec salle à manger, d'un séjour, d'une pièce voûtée exploitable et de 4 chambres. Le studio de 40 m² propose une cuisine, un salon, un petit bureau et une salle de bains. Diverses terrasses et joli terrain arboré de 1 365 m². A visiter sans attendre!

Located in the town of Saint Saturnin les Apt, in a hamlet, old property of 200 m² consisting of a main house and an independent studio. The main house offers a large bright kitchen with a dining area, a living room, a large convertible vaulted room, 4 bedrooms and a bathroom. The independent studio of nearly 40 m² consists of a living room with kitchen and dining room, a lounge and a small room used as an office. private terrace and garden Outside the accommodation benefits from a beautiful terrace of nearly 24 m² and a garden. Great potential.

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE

Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE